

«Me han llamado de un país lejano»

El próximo 1 de mayo, Benedicto XVI presidirá la ceremonia de beatificación de Juan Pablo II. Ofrecemos fotografías, videos y textos para recordar los 26 años de pontificado del papa polaco.

12/05/2011

Juan Pablo II será beatificado el 1 de mayo Benedicto XVI ha promulgado el decreto por el que se reconoce un milagro. Gracias a la agencia de noticias RomeReports

publicamos un video con una biografía de Juan Pablo II (05'25").

UNIV: 25 años con Juan Pablo II

“Queridos jóvenes: el mundo necesita, hoy más que nunca, vuestra alegría y vuestro servicio, vuestra vida limpia y vuestro trabajo, vuestra fortaleza y vuestra entrega”.

El payaso que hizo reír a Juan Pablo II

Diego Poole es profesor universitario y numerario del Opus Dei. En este testimonio (que incluye el video de una entrevista que concedió a Telemadrid hace unos años) cuenta algunas de sus actuaciones como payaso ante Juan Pablo II.

VIDEO: Juan Pablo II en la Misa de la Beatificación de San Josemaría y Santa Josefina Bakhita (17 de mayo de 1992)

Un 6 de octubre en San Pedro

Este breve video recuerda las palabras que Juan Pablo II pronunció en la canonización de San Josemaría, el 6 de octubre de 2002 (02'09").

Homilía del Papa Juan Pablo II en la canonización de Josemaría Escrivá

“Elevar el mundo hacia Dios y transformarlo desde dentro: he aquí el ideal que el Santo Fundador os indica” ha dicho el Papa a los asistentes de más de 80 países presentes en la Plaza de San Pedro.

26 años de Juan Pablo II: el tercer pontificado más largo Edición especial del Servicio de Información del Vaticano (VIS) con ocasión de la muerte del Santo Padre.

300 mil personas en San Pedro despiden al Papa Millones de personas llegadas a Roma para asistir al funeral de Juan Pablo II vieron la ceremonia gracias a 27

pantallas gigantes distribuidas por toda la ciudad.

"Demos gracias a Dios por Juan Pablo II, siervo bueno y fiel" Carta del 3 de abril, que Mons. Javier Echevarría ha dirigido a los fieles del Opus Dei, cooperadores y amigos con ocasión del fallecimiento del Papa Juan Pablo II.

Homilía del Cardenal Ratzinger en la Misa de exequias

Homilía de la Misa de exequias por Juan Pablo II pronunciada por el cardenal Ratzinger el 8 de abril de 2005. "Podemos estar seguros - afirmó- de que nuestro amado Papa está ahora en la ventana de la casa del Padre, nos ve y nos bendice".

Benedicto XVI habla sobre Juan Pablo II Reproducimos a continuación la entrevista concedida por Benedicto XVI a la Televisión Estatal Polaca (TVP) con motivo de la

Jornada del Papa, que desde hace cinco años se celebra en Polonia el 16 de octubre.

Mons. Echevarría en el D.F.: "La oración es completamente necesaria"

El 29 de julio de 2009, durante la tertulia con familias en la Ciudad de México, el Prelado del Opus Dei escucha la narración de un milagro atribuido al Siervo de Dios Juan Pablo II, lo que le da ocasión de hablar del poder de la oración.

“Juan Pablo II. El Paraíso”

Entrevista a Mons. Sławomir Oder, sacerdote polaco y postulador de la causa de beatificación de Juan Pablo II. Con diversas anécdotas, explica la impresión que le ha causado investigar la vida del futuro beato.
